

Article dans le Républicain de l'Essonne

Soumis par Cyril
08-06-2008

Un article dans un journal hebdomadaire local, c'est bien. être en Une, c'est mieux !

A la suite de la diffusion de notre communiqué de presse, un journaliste du journal Le Républicain, hebdomadaire de l'Essonne, m'a contacté par téléphone pour ma première interview sur notre projet. J'allais entrer dans le métro quand il m'a appelé, je suis donc ressorti rapidement afin de bénéficier d'une meilleure réception. Revenu sur la place de la Concorde, essouffé et ému par cette première présentation vocale à la presse, j'ai eu du mal à trouver les mots et à formuler correctement mes premières phrases. Puis la confiance s'installant rapidement, j'ai pu expliquer de manière concise notre voyage autour du monde, son fil rouge, ses spécificités.

Le journaliste m'avait promis un article dans le prochain journal. Il nous offre mieux que cela : l'article est bien présent en page 2, mais il est annoncé en Une de l'hebdomadaire essonnien !

- Article du Républicain du 29 mai 2008

Excellente surprise !